Die schwache Deklination der Adjektive.

Слабое склонение прилагательных.
	
	Singular
	Plural

	
	Maskulinum
	Femininum
	Neutrum
	

	N

G

D

Akk
	· e
	·  en

	
	· en
	

	
	· en
	

	
	· en
	· e
	


По слабому склонению существительные  склоняются в следующих случаях: 

Единственное число:

а) после определённого артикля (der junge Vater, die breite Straße, das neue Fahrrad);

б) после указательных местоимений dieser, jener, solcher, derjenige, derselbe (dieser gute Arzt, jenes unbekannte Wort, dieselbe schwere Frage);

в) после неопределённых местоимений jeder, mancher (jeder gute Film, manches bunte Kleid, jede neue Stadt);

г) после  вопросительного местоимения welcher (welcher junge Mann, welches alte Foto, welche helle Farbe); 

Множественное  число:
а) после определённого артикля (die jungen Väter);

б) после указательных местоимений diese, jene, solche, derjenigen, derselben (diese guten Ärzte, dieselben groben Fehler);

в) после неопределённых местоимений alle, beide (alle neuen Fahrräder, beide kleinen Mädchen);

г) после вопросительного местоимения welche (welche  jungen  Männer); 

д) после отрицательного местоимения keine (keine langen Briefe).

	
	Singular
	Plural

	
	Maskulinum
	Femininum
	Neutrum
	

	N
	der neue Tisch
	die neue Uhr
	das neue Bild
	die neuen Bücher

	G
	des neuen Tisches
	der neuen Uhr
	des neuen Bildes
	der neuen Bücher

	D
	dem neuen Tisch
	der neuen Uhr
	dem neuen Bild
	den neuen Büchern

	Akk
	den neuen Tisch
	die neue Uhr
	das neue Bild
	die neuen Bücher


